



学校だより

令和6年2月20日

射水市立作道小学校

225号

学習参観ありがとうございました



2月も半ばを過ぎ、春の足音が間近に感じられるようになりました。2月2日の学習参観に、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。今年度最後の学習参観で、各学年の子供たちの成長した姿や一生懸命取り組んだ版画の作品、工夫した自主学习ノート等もご覧いただくことができ、子供たちもとても嬉しそうでした。



<6年 きらきらわくわく集会>

また、1月24、25日の大雪の影響による登下校時刻の変更の際には、急な対応にご協力をいただき、本当にありがとうございました。これからも子供たちの安全・安心を第一に考え、教育活動を進めていきたいと思っております。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



長縄8の字跳びチャレンジ

1月17日～2月14日

校内なわとび大会に合わせて、色団ごとに「長縄8の字跳びチャレンジ」を行いました。1月17日から毎週水曜日のロング昼休みに色団ごとに集合し、練習を重ねました。毎回の最高記録を掲示し、全4回の記録の中から順位を決めました。励まし合ったり、上級生が下級生に跳ぶコツを教えたりする姿が見られ、練習を重ねるたびに記録がよくなりました。色団のメンバーと一緒に活動することで交流も深まりました。



<校内なわとび大会>

2月16日

冬になると外で思い切り体を動かすという機会が減ってきます。そこで、本校では冬の体力向上のため、なわとび大会を行っています。2月16日に校内なわとび大会を実施しました。一人2種目の跳び方を選んで、目標に向かってチャレンジしました。

子供たちは、体育の時間や休み時間に練習を重ねた成果を発揮して頑張っていました。



<5、6年 冬の野外活動> 1月22日

5、6年生は、「冬の野外活動」で、国立立山青少年自然の家に行ってきました。5年生はクロスカントリーとチューブそり、6年生は雪上運動会とかんじきハイキングの活動をしました。あいにくのお天気でしたが、子供たちは、自然の美しさやすばらしさを味わいながら元気に雪上活動を楽しむことができました。また、友達と協力して活動する中で、友達のよさを見付けたり、励まし合って連帯感を高めたりすることができました。



<6年 射水市子ども議会体験プログラム> 1月26日

6年生は、社会科「国の政治のしくみ」の学習の一環として市議会の体験に市役所に行ってきました。シナリオに基づき、議長役や市長役、議員役等になって実際の審議と表決を体験することができました。議場に入り、少し緊張した子供たちですが、市議会の仕組みや役割を体験を通して学ぶことで「ふるさと射水」の市政に興味・関心をもち、社会の担い手としての思いを高めてくれたのではないかと思います。



<休み時間の避難訓練(火災発生時)> 2月15日

1月には、休憩時の地震・津波発生を想定した避難訓練を実施しましたが、今回は、休憩時の火災発生を想定して避難訓練を実施しました。前回は、放送を静かに聞くことができなかつた子供もいたのですが、今回は、非常ベルが鳴った途端さつとその場にしゃがみ、静かに放送を聞いてから避難場所である体育館へ移動した子供が増えました。前回の反省が生かされており、繰り返し訓練することの大切さを感じました。

今後も災害発生時に子供たちが自分で考えて行動できるように指導を重ねていきたいと思ひます。

